Cádiz, 15 de julio de 2014

EDUCACIÓN ADJUDICA POR MÁS DE 200.000 EUROS LAS OBRAS DE MEJORA DE UN INSTITUTO DE PATERNA DE RIVERA Y UN COLEGIO DE JEREZ DE LA FRONTERA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte adjudica, en el marco del Plan OLA, las reformas del IES Paterna de Paterna de Rivera y del colegio Alfonso X El Sabio de Jerez, actuaciones que generarán cerca de 24 empleos durante su ejecución y beneficiarán a los más de 740 alumnos y alumnas de estos centros

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma y modernización del Instituto de Educación Secundaria (IES) Paterna de Paterna de Rivera y del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Alfonso X El Sabio de Jerez de la Frontera, en Cádiz. Los trabajos, incluidos en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA), supondrán una inversión de 204.066,70 euros y generarán cerca de 24 puestos de trabajo durante su desarrollo.

La reforma en el IES Paterna, presupuestada en 119.278,13 euros y con un plazo de ejecución de dos meses, será acometida por la empresa Inversiones Bornos S.L.U., que abordará la construcción de un nuevo porche cubierto en la entrada del instituto, así como la mejora del saneamiento de recogida de aguas pluviales. Además, se mejorará el vallado perimetral de la entrada y el patio trasero y se procederá a la reordenación de la entrada al edificio, mejorando la accesibilidad y pavimentación del centro. Estos trabajos mejorarán las condiciones de los más de 280 estudiantes matriculados en el instituto, además de generar alrededor de 15 puestos de trabajo.

En el colegio Alfonso X El Sabio de Jerez la actuación contará con un presupuesto de 84.788,57 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses. La empresa cooperativa andaluza Ciucu será la encargada de ejecutar las obras, que consistirán en la reparación del almacén de la planta baja mediante la renovación de la estructura metálica, la sustitución y posterior impermeabilización de la cubierta y la reforma del aseo ubicado en la planta superior. Las pérgolas exteriores del centro también serán reformadas con la instalación de una nueva cubrición aislante y la aplicación de un tratamiento anticorrosivo. Por último, se repararán dos vigas del porche exterior, se renovará la carpintería del mismo y se pintará la parte inferior de su forjado. Esta intervención creará alrededor de nueve puestos de trabajo durante su ejecución y beneficiará a más de 460 alumnos y alumnas.

Ambas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Cádiz, el Plan OLA prevé generar en torno a 1.088 puestos de trabajo mediante la realización de 188 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).